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Volta às aulas em turno 
único na rede estadual
Escolas reabrem 8 de fevereiro, mas vão manter também o ensino à distância

ALUNOS NAS SALAS DAS 10H ÀS 15H

CIDADES\PÁG. 3

Escolas deverão funcionar de acordo com modelo de ensino híbrido, seguindo esquema de bandeiras e cumprindo todos os protocolos determinados pela Vigilância Sanitária

Divulgação

Governo paga auxílio a 196 mil
Pessoas que tiveram o benefício emergencial revisto vão receber dinheiro amanhã

CIDADES\PÁG. 5

Menor é preso 
por violentar 
crianças

CIDADES\PÁG. 5 CIDADES\PÁG. 5

Atropelada 
de propósito, 
cadela é salva

Homem joga 
álcool e tenta 
queimar ex viva

CIDADES\PÁG. 5

Sai nova lista de 
prioridades para 
a vacinação

CIDADES\PÁG. 4

Oficina para 
autistas

O projeto “O Azul Pintou 
a Arte”, promovido pela 
Espaço do Autista de 
São Gonçalo, está com 
inscrições abertas até o 
dia 31, para oficinas de 
arte, dança e música, tudo 
voltado exclusivamente 
para autistas.

PÁG. 2

CULTURA

Divulgação

Projeto “O Azul Pintou a Arte” está 
com inscrições abertas 

Evidências 
contra os 
fura-filas
A polícia apura denúncias 
documentadas apresentadas 
pelo Conselho Regional de 
Enfermagem do Rio de Janeiro 
(Coren-RJ) de desrespeito a 
prioridades na vacinação contra 
a covid-19 no estado.

CIDADES\PÁG. 4

ESPORTES

Falta de dinheiro 
preocupa no 
Botafogo
Presidente campeão brasileiro 
em 1995, Carlos Augusto 
Montenegro afirmou que o clube 
está “totalmente sem dinheiro” 
e que a situação vai se agravar 
mais com o praticamente certo 
rebaixamento para a segunda 
divisão do Campeonato 
Brasileiro. Atualmente o 
Botafogo é o lanterna da 
competição, com apenas 23 
pontos e restando seis rodadas 
para o término do Brasileirão.

PÁG. 8

Vitor Silva / Botafogo

Elenco tenta esquecer os problemas financeiros e trabalha para tentar salvar o time

Bolsonaro diz 
apoiar doação 
de vacinas
O presidente Jair Bolsonaro 
afirmou ontem que apoia 
iniciativa de empresários que 
querem importar vacinas contra 
a covid-19 para imunizar seus 
funcionários e doar metade das 
doses para o SUS. 

CIDADES\PÁG. 4

Rio e Niterói 
voltam a castrar 
cães gatos

CIDADES\PÁG. 3

Marcelo Camargo / Agência Brasil

Presidente diz que empresas pretendem 
comprar 33 milhões de doses
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Cidade abandonada
Niterói abandonada! Ruas sujas, fios soltos dos postes 
colocando risco de causar acidentes, isso sem falar das 
calçadas esburacadas! Alô prefeito!
Sonia Dutra

Buracos na via
No Sapê, só tem piscina (não é buraco), e pintaram tudo, 
colocaram redutor de velocidade onde nem dá pra se an-
dar. Para piorar, essa empresa que presta serviço para a 
Águas de Niterói arrebentou tudo, não fez nada e piorou 
o que tinha.
Victor Gasco

O FLUMINENSE reserva-se o direito de não publicar cor respon dências que contrariem sua 

linha editorial, de agradecimentos ou elogios, assim como, devido às limitações de espaço, fará 

cortes e uma seleção das cartas recebidas. Os originais não serão devolvidos.

POR JEFFERSON LEMOS
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Rodoviários de 
olho vivo na fila
O Sindicato dos Rodoviários 
de Niterói a Arraial do Cabo 
(Sintronac) enviou, ontem, 
ofício ao Ministério da Saúde 
e secretarias de saúde muni-
cipais e estadual, cobrando 
a vacinação da categoria, 
incluída no grupo prioritário 
para imunização pelo Plano 
Nacional de Operacionali-
zação da Vacinação contra 
a covid-19. O documento 
também exige a imediata 
apresentação do planeja-
mento para a vacinação dos 
profissionais, como, por 
exemplo, o documento que 
deverá ser apresentado pelos 
trabalhadores.

Em outra ação, o Sin-
tronac pediu ao Ministério 
Público fiscalização nos lo-
cais onde as vacinas estão 
sendo aplicadas e estocadas, 
para impedir  que pessoas 
usem influência política para  
furar a fila. Mas os rodoviá-
rios ainda terão que esperar 
a vez, eles estão incluídos 
apenas na 4ª fase de prio-
ridade. 

Apoio do Governo ao Conleste

Durante a primeira reu-
nião do Consórcio Inter-
municipal de Desenvol-
vimento do Leste Flumi-
nense no ano, realizada 
nesta segunda-feira (25), 
no Palácio Guanabara, o 
governador em exercício, 

Divulgação

Cláudio Castro, ouviu as 
várias propostas e deman-
das de prefeitos para toda 
a região do consórcio. Na 
foto, o governador Clau-
dio Castro está ao lado 
de Ralph Lichotti, de O 
Fluminense.

Governo do Rio fica ‘fora do ar’
O Plantão Judiciário do RJ 
determinou ontem que a 
Oi religasse imediatamente 
a internet do governo do 
Estado do Rio. A companhia 
havia  cortado de madrugada 
o acesso, alegando fim de 
contrato e uma dívida de R$ 
300 milhões. O corte afetou 
sistemas do Detran, incluin-
do identificação civil, além 
das secretarias de Educação, 
Fazenda, PM, Polícia Civil e 
a própria sede do governo. A 
liminar foi concedida após 
apelo da Procuradoria-Geral 
do Estado (PGE), que alegou 
que o corte afetaria mais de 5 
mil pessoas que seriam aten-
didas pelo Detran nesta terça 
(26), além de causar prejuízo 
ao atendimento em todas as 
delegacias do estado e aos 
sistemas de matrícula da 
rede estadual e da secretaria 
de Fazenda.

Um contrato emergencial 
com a operadora de telefo-
nia foi firmado em junho  
do ano passado, e tinha vali-
dade até o dia 14 de dezem-
bro de 2020. Mas segundo 
a PGE, uma sindicância in-
terna teria identificado in-

Arquivo/Agência Brasil

Oi corta internet do Palácio Guanabara alegando dívida de R$ 300 mil, mas a Justiça manda religar

Justiça barra nova 
lista de vacinados
E com tanta gente com pres-
sa de tomar a vacina e muita 
denúncia de gente furando 
fila, o Ministério Público do 
Rio foi surpreendido com a 
decisão da Jusiça, que on-
tem negou pedido para que 
a Prefeitura do Rio divulgue 
a lista de vacinados contra a 
covid-19 no município dia-
riamente.

Na decisão, o juiz Marcel-
lo Alvarenga Leite argumen-
tou que o MP não apresentou 
provas de fraudes e que a 
relação de vacinados já é 
feita no Sistema de Informa-
ções do Programa Nacional 
de Imunizações, além de já 
existir um sistema manuscri-
to de anotação. “Gerar mais 
gastos ao município não é 
uma opção viável durante 
uma pandemia”. 

dícios de sobrepreço de até 
40 vezes.

No fim de novembro o 
Tribunal de Contas do Es-
tado (TCE) autorizou nova 
licitação para os serviços, 
mas a PGE alega que não 
havia tempo hábil para a 
substituição até o fim do 
contrato emergencial, em 
14 de dezembro, e a OI não 

teria aceito a proposta de 
receber menos pelos serviços 
até a conclusão da licitação, 
marcada para o início de 
fevereiro.

Em nota, a operadora 
afirmou que tentou por me-
ses negociar a dívida com 
o governo, mas este não 
quis renovar o contrato e, 
“a despeito de todas as co-

municações formalmente 
enviadas”,  “seu viu obrigada 
a descontinuar a prestação” 
dos ser viços. A OI disse 
que manterá, mesmo sem 
contrato, os serviços ativos 
considerados essenciais à 
população, como os que 
atendem aos bombeiros, po-
lícia militar e civil, hospitais, 
presídios e Degase. 

Paes quer 
revitalizar Centro

Queda na 
inadimplência

Estimular a recuperação so-
cial, econômica e urbanística 
do Centro do Rio, atraindo 
para a área novos moradores e 
estabelecendo diretrizes para 
a renovação, qualificação e 
manutenção do espaço públi-
co e os bens históricos de uma 
região de 5,72 quilômetros 
quadrados da cidade.

A Prefeitura irá lançar, no 
início do ano legislativo, o 
plano urbano Reviver Centro, 
um conjunto de decretos e um 
projeto de lei à Câmara Muni-
cipal. O plano inclui uma série 
de incentivos fiscais e edilícios 
e permissões de novos usos 
para fomentar a construção 
de novas moradias e o retrofit 
de prédios comerciais, con-
vertendo-os em edifícios de 
uso residencial ou misto.

O projeto também prevê a 
concessão de benefícios a em-
preendedores que abracem o 
programa de locação social 
que a Prefeitura irá lançar, 
com público-alvo de estudan-
tes universitários, cotistas e 
servidores públicos. O Reviver 
Centro terá ainda um cuidado 
especial com o patrimônio 
histórico, incorporando no 
corpo do projeto o edital Pró 
Apac, que oferecia benefícios 
aos donos de imóveis his-
tóricos interessados em sua 
recuperação. 

Levantamento do Instituto 
Fecomércio mostra que houve 
queda na inadimplência: os 
consumidores do estado mui-
to inadimplentes passaram 
de 10,5% para 9,5% e os que 
possuem contas atrasadas de 
19,1% para 17,7%. O percen-
tual dos poucos inadimplentes 
passou de 20,2% para 19,8%. O 
cartão de crédito continua sen-
do o principal vilão (54,9%); se-
guido das contas de luz, água, 
telefone, gás e internet (37,3%); 
o crédito pessoal (25,5%) e o 
cheque especial (24,7%). 

Auxílio emergencial até abril

Tramita no Congresso o PL 
5650/20 do  deputado Chi-
quinho Brazão (Avante-RJ) 
para prorrogar até abril 
o pagamento do auxílio 
emergencial de R$ 600, 
criado para o enfrentamen-
to da pandemia. O auxílio 

Divulgação

atende pessoas em situação 
de vulnerabilidade social e 
foi extinto em dezembro do 
ano passado, juntamente 
com o fim da vigência do 
decreto 6/20, que reconhe-
ceu a situação de emergên-
cia de saúde no País.

Panorama RJPanorama RJ

SG: projeto oferece 
oficinas para autistas 
O projeto “O Azul Pintou 
a Arte”, promovido pela 
Espaço do Autista de São 
Gonçalo, está com inscri-
ções abertas até o dia 31, 
para oficinas de arte, dança 
e música, tudo voltado ex-
clusivamente para autistas. 
Para participar é necessário 
ter entre 10 e 21 anos e reali-
zar o processo pela internet, 
gratuitamente, através do 
link https://forms.gle/fv-
6fjAnf7G6cT3ad9. As vagas 
são limitadas.

O projeto tem o objetivo 
de oferecer um local para 
que os autistas possam se 
expressar artisticamente e 
se divertir. Além da parte 
terapêutica, a conclusão 
das oficinas culminará em 
uma exposição de artes, 
apresentação de dança e 
concerto, tudo direcionado 
para promover a conscienti-
zação sobre o transtorno do 
espectro do autismo (TEA). 
Informações pelo número 
98698-0719.  

CULTURA FABIANA MAIA

Banda Tona lança EP

A banda Tona surgiu na Holanda como um projeto entre 
brasileiros. De volta ao país, em Niterói, e incorporando 
novos elementos, eles anunciam seu primeiro EP com o 
single e clipe “Senhor do Bonfim”, disponível no Youtube. 

SESC VERÃO - O nadador César Cielo é o destaque da 
programação esportiva desta quinta, do Sesc Verão – 
projeto do Sesc RJ que leva programações para unida-
des temporárias da instituição em praias do estado. O 
evento, on-line, será transmitido às 19h, pelo Youtube e 
Instagram do Sesc. A agenda conta com lives musicais e 
de atletas, passeios virtuais e aulas de atividades físicas. 

ESTREIA - Protagonizado pelos ganhadores do Oscar 
Anthony Hopkins e Olivia Colman, “Meu Pai”, estreia 
dia 11 de março nos cinemas. A direção é assinada pelo 
dramaturgo francês Florian Zeller, com roteiro basea-
do em sua peça premiada, e adaptada por Christopher 
Hampton. Ao centro de “Meu Pai” está a relação entre 
Anthony e sua filha, Anne. 

f a b i a n a .ma i a@of l um i nen se.c om.b r
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“O Azul Pintou a Arte”, do Espaço do Autista, está com inscrições abertas 

Divulgação

Grupo, de Niterói, apresentam o single e clipe “Senhor do Bonfim”
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Aulas da rede estadual serão 
em turno único alternativo
Previsão para reabertura das escolas é no dia 8 de fevereiro, em sistema on-line e também presencial

O secretário estadual de Edu-
cação, Comte Bittencourt, 
afirmou ontem que as aulas 
presenciais da rede estadual 
de ensino funcionarão em um 
turno único, de 10h Às 15h, 
para evitar a aglomeração 
de professores e alunos no 
transporte público.

De acordo com ele, a pre-
visão para a volta às aulas é 
no dia 8 de fevereiro, porém 
de maneira híbrida: parte on-
-line e também presencial. As 
aulas presenciais estão pre-
vistas para começar em mar-
ço e, segundo o secretário, 
serão destinadas às pessoas 
que vivem em situação mais 
vulnerável e não têm acesso 
à internet.

“O governador Cláudio 
Castro publicou na última 
sexta-feira (22) um decreto 
definindo a educação como 
atividade essencial e estamos 
publicando amanhã (hoje) 
ou, no mais tardar, na quinta-
-feira, uma resolução sobre a 
volta das aulas nas redes vin-
culadas ao sistema estadual 
de ensino”, afirmou.

As escolas funcionarão 
sob um sistema de bandeiras 
que definirão a possibilidade 
de ensino presencial. A si-
nalização vai desde o verde, 
com aulas completamente 
liberadas até roxa, com aulas 
apenas on-line. Às sextas-fei-

ras, as bandeiras serão divul-
gadas e orientarão o trabalho 
dos profissionais de ensino na 
semana seguinte.

Pré-matrícula -  A partir 
desta quarta-feira, dia 27, às 
8h, os candidatos que per-
deram os prazos, não foram 
alocados ou não confirmaram 

a matrícula terão mais uma 
chance para ingressar na rede 
pública estadual de ensino. As 
inscrições acontecerão pelo 
site Matrícula Fácil (www.
matriculafacil.rj.gov.br). Os 
dias 25 e 26 de janeiro foram 
dedicados, exclusivamente, 
aos candidatos não alocados 
na 1ª fase.

Diferente da fase anterior, 
essa é uma etapa concorrente, 
em que as vagas disponíveis 
são as remanescentes da 1ª 
fase, e o candidato escolhe 
apenas uma escola. A aloca-
ção é feita de forma imediata, 
por ordem de conclusão da 
inscrição e de acordo com a 
disponibilidade de vagas.

Ao concluir a pré-matrícu-
la no site, o candidato, ou seu 
responsável (para menores de 
18 anos), deverá comparecer 
à unidade escolar escolhida 
com a documentação neces-
sária em até dois dias úteis, a 
contar do dia seguinte ao da 
inscrição. É necessário ter em 
mãos: Certidão de Nascimen-
to ou Casamento, Carteira de 
Identidade ou documento 
que a substitua; CPF, se pos-
suir - original (será devolvido 
no ato); Histórico Escolar ou 
Declaração da última unida-
de escolar em que estudou, 
constando a série para a qual 
o aluno está habilitado, fican-
do o original na escola; Car-
teira de Identidade e CPF do 
responsável legal, no caso de 
menor de 18 anos, original e 
cópia; Laudo comprobatório 
de deficiências declaradas (se 
for o caso); Comprovante de 
residência com o mesmo en-
dereço informado no ato da 
inscrição da matrícula; Ates-

tado médico específico para 
a prática de atividade física 
de alto rendimento, no caso 
de matrícula nas unidades 
escolares com Ensino Médio 
Vocacionado ao Esporte.

Niterói - Um decreto com 
alterações no Plano de Tran-
sição Gradual para o Novo 
Normal para o segmento 
da Educação foi publicado 
ontem. Com as mudanças, 
o setor de educação passa a 
ser considerado essencial na 
cidade. Desta forma, as aulas 
presenciais em todos os níveis 
– infantil, fundamental e mé-
dio – poderão ser retomadas 
a partir do dia 1º de fevereiro 
nas escolas da rede particular.  
Neste momento, o funcio-
namento será com o ensino 
híbrido, modalidade que con-
cilia o online com o presencial 
em turmas reduzidas.

A decisão, de acordo com 
técnicos das secretarias mu-
nicipais de Saúde e Edu-
cação, levou em conta os 
estudos mais atualizados 
sobre a transmissão do co-
ronavírus em crianças e o 
monitoramento de registro de 
casos na comunidade escolar. 
Para a abertura das escolas, 
será preciso cumprir todos 
os protocolos de segurança 
determinados pela vigilância 
sanitária.

Aulas de 10h às 
15h visam evitar 
aglomeração 
de professores 
e alunos no 
transporte
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Anúncio foi feito pelo secretário estadual de Educação, Comte Bittencourt. Escolas funcionarão sob sistema de bandeiras

Cães e gatos: Niterói terá 
cadastro para castração
O Centro de Controle Po-
pulacional de Animais Do-
mésticos (CCPAD), órgão 
da Secretaria Municipal de 
Meio Ambiente, Recursos 
Hídricos e Sustentabilida-
de de Niterói, vai abrir o 
cadastro para castração de 
cães e gatos amanhã (28), 
a partir das 9h. Serão dis-
ponibilizadas 400 vagas e 
os interessados precisam 
ser moradores de Niterói, 
maiores de idade e cada um 
terá somente o direito a duas 
vagas. As cirurgias serão fei-
tas no CCPAD, no Fonseca, 
em fevereiro e março.

Por conta da pandemia 
do novo coronavírus, o ca-
dastro será realizado pelo 
telefones 3607-8569 / 2626-
2782 e 2722-9901, evitando 
aglomerações e respeitando 
as recomendações sanitárias 
de distanciamento social.

“Vamos continuar aten-
dendo com hora marcada, 
sem aglomeração e seguin-
do todos os protocolos sa-
nitários. Além da castração, 
vamos manter este ano o 
trabalho de conscientização 
e educação para proteção 
animal com distribuição 

de cartilhas, além da ida do 
Castramóvel nos bairros, 
ficando 15 dias em cada 
local”, reforçou Leandro 
Portugal, secretário de Meio 
Ambiente.

Após o cadastro por tele-
fone, será agendado um dia 
para que o responsável pelo 
animal leve, pessoalmente, 
os documentos originais e 
cópias de identidade, CPF e 
comprovante de residência 
atualizado de Niterói, para 
a devida comprovação dos 
dados fornecidos via tele-
fone e consequentemente 
a conclusão do processo 
de inscrição. A entrega da 
documentação não poderá 
ser feita por terceiros.

Não haverá lista de es-
pera ou cadastro de reserva. 
Para ser contemplado pelo 
programa, o animal preci-
sa ter mais do que quatro 
meses e menos do que seis 
anos; ter menos do que 25 
quilos; não ser obeso e ou 
extremamente magro; não 
ser braquiocefálico (cães das 
raças Pug, Buldogue, Shitzu, 
Boxer). Também não é rea-
lizada castração em gatos 
persas ou de raças exóticas.

Divulgação/Redes Sociais Estaleiro São Miguel

Reaquecimento do setor pode gerar empregos e melhorar a economia

Reaquecimento dos estaleiros 
de SG na mira do Conleste
O prefeito de São Gonçalo, 
Capitão Nelson, participou 
da primeira Assembleia Geral 
Extraordinária do Conleste 
(Consórcio Intermunicipal de 
Desenvolvimento do Leste Flu-
minense), realizada na última 
segunda-feira (25), no Palácio 
Guanabara. A reunião contou 
com 12 dos 16 prefeitos que 
fazem parte do consórcio. O 
reaquecimento dos estaleiros 
gonçalenses foi uma das pautas 
do encontro.

Estrategicamente posicio-
nado, São Gonçalo tem gran-
de representatividade para o 
desenvolvimento econômico 
do Leste Fluminense. Para o 
Conleste, o reaquecimento dos 
estaleiros é um dos temas que o 
consórcio pretende potenciali-
zar, como forma de gerar em-
pregos e melhorar a economia 
de toda a região. O tema que já 

foi conversado preliminarmen-
te no gabinete do prefeito de 
São Gonçalo, Capitão Nelson, 
que deu o aval e se interessou 
pelo tema. Na ocasião, sinalizou 
o agendamento de visitas aos 
estaleiros junto com secretário 
de Desenvolvimento Econômi-
co, Márcio Picanço Cerqueira.

Durante o encontro do Con-
leste, Capitão Nelson conversou 
com o presidente do consórcio, 
Dr. Sadinoel. Na pauta, propos-
tas para alavancar a economia 
do município.

“O Sadinoel veio me passar 
algumas orientações e dividir 
sua experiência. É importante 

ter essa troca de ideias. É isso 
que acontece no Conleste, 
especialmente em prol do de-
senvolvimento da nossa re-
gião”, avaliou o prefeito de São 
Gonçalo.

A eleição do novo presidente 
do Conleste, que irá substituir 
o ex-prefeito de Itaboraí, Dr. 
Sadinoel, foi adiada por 60 dias. 
Os prefeitos aproveitaram o en-
contro para alinhar estratégias 
para os próximos anos. Duran-
te a reunião, também foram 
apresentados os resultados do 
biênio 19/20 e o planejamento 
para 20/21.

Fazem parte do Conleste as 
prefeituras de Araruama, Cabo 
Frio, Cachoeiras de Macacu, Ca-
simiro de Abreu, Guapimirim, 
Itaboraí, Magé, Maricá, Niterói, 
Nova Friburgo, Rio Bonito, São 
Gonçalo, Saquarema, Silva 
Jardim, Tanguá e Teresópolis.

Tema foi um dos assuntos abordados em Assembleia Geral Extraordinária

Ao todo, 69 coletivos receberam selo de vistoria. Trabalho prosseguirá no próximo fim de semana

Secretaria de Transportes fiscaliza 
ônibus de duas empresas gonçalenses

A Secretaria de Transportes de 
São Gonçalo deu continuida-
de às vistorias em ônibus que 
circulam pelo município, a 
fim de proporcionar maior se-
gurança aos passageiros que 
utilizam o transporte coletivo.

As fiscalizações foram rea-
lizadas na Viação Estrela e na 
Expresso Tanguá. O trabalho 
nas empresas, que já tinha 
sido iniciado nos dias 16 e 
17, seguiu no sábado (23) e 
no domingo(24). Ao todo, 69 
veículos foram vistoriados e 
receberam o selo de vistoria.

No sábado (23), a ação foi 
realizada na Expresso Tanguá, 
localizado no bairro Itaúna. 
De 48 carros, 32 receberam o 
selo de vistoria. No próximo 

sábado, dia 30, o trabalho de 
fiscalização será realizado nos 
16 carros remanescentes.

No domingo (24), o tra-
balho de fiscalização foi rea-
lizado na garagem da Viação 
Estrela, no bairro Porto da 
Pedra. De 47 ônibus, 37 fo-
ram vistoriados e selados. A 
equipe de fiscalização exigiu 
a troca de pneus em três 
carros, que serão novamente 
vistoriados no próximo fim 
de semana. Os dez veículos 
que ainda não foram selados, 
serão vistoriados no próximo 
domingo, dia 31.

O trabalho de vistoria ava-
lia itens de segurança e itens 
necessários ao bom funciona-
mento do veículo, tais como 

pneus, extintores, elevador 
para cadeirantes, campainha, 
luzes, além das condições de 
conservação.

A inspeção dos veículos 
é realizada anualmente em 
todas as frotas das linhas 

Rio já faz inscrições
A Prefeitura do Rio abriu 
inscrição para castração de 
cães e gatos. Serão ofertadas 
5.134 vagas para realização 
da cirurgia, com todos os 
serviços oferecidos pela 
Secretaria Municipal de 
Proteção e Defesa dos Ani-
mais (SMPDA), de forma 
gratuita. São oferecidas 766 
castrações para cadelas, 874 
para cães, 1.198 para gatas e 
2.296 para gatos.

Para fazer o cadastra-
mento e solicitar a castração, 
o responsável pelo cadastro 
precisa ser maior de 18 anos 
e deverá comparecer com 
o animal no dia agendado 
e levar original e cópia da 
identidade, do CPF e do 
comprovante de residência 
na cidade do Rio, em seu 

próprio nome. O cadastro 
deverá ser realizado no site.

No primeiro acesso ao 
site, o interessado terá que 
clicar em “Quero me Ca-
dastrar”, na parte inferior 
da página, e preencher os 
dados do tutor e do animal. 
Caso já tenha cadastro, basta 
informar nos respectivos 
campos o número do CPF 
e a senha e, em seguida, 
selecionar a opção “Agendar 
Esterilização de Animais”.

A SMPDA também dispo-
nibilizou a linha telefônica 
2976-2893 para que, prefe-
rencialmente, idosos acima 
de 60 anos façam seus agen-
damentos. Vale destacar que 
apenas a pessoa cadastrada 
poderá levar o animal no dia 
da cirurgia.

municipais, em geral, sendo 
concluídas até o final de de-
zembro de cada ano, porém, 
por conta da pandemia do 
coronavírus, as vistorias de 
2020 puderam ser executadas 
apenas no início deste ano.

Divulgação

Itens essenciais e de segurança foram verificados na ação de fiscalização
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O NOVO DESAFIO 
DAS ESCOLAS

Dom José Francisco

A volta às aulas presenciais 
ainda é incerta. O que é 
certo é que ela não se dará 
como se fosse um retorno 
das férias. O isolamento 
social e o distanciamento 
escolar trarão impactos 
na aprendizagem e no 
desenvolvimento socioe-
mocional que irão alterar 
profundamente os rela-
cionamentos sociais e não 
passarão despercebidos 
de toda uma geração.

Quantos sentimentos 
precisarão ser acolhidos! 
Muitas crianças passaram 
por experiências de luto 
– de familiares, amigos e 
pessoas conhecidas – e 
essas perdas não podem 
ser minimizadas.

As mudanças de 
rotina também terão o 
significado 
de um luto. 
D a q u i  a 
pouco, tudo 
será nova-
mente alte-
rado; com 
a volta à es-
cola haverá 
uma nova 
ausência da 
segurança 
do lar. O que 
vão experi-
mentar os pequeni-
nos diante desse novo 
afastamento dos pais?

Além disso, tudo 
virá colorido pelo medo da 
contaminação: as crianças 
trarão de casa para a esco-
la e levarão da escola para 
casa a bagagem das vivên-
cias e das ansiedades. 

Ne n h u m a  g e ra ç ã o 
atual viveu isso!

Se há um pedido a fazer 
aos pais é que não mini-
mizem os sentimentos da 
criança. Elas, agora, pre-
cisam saber quem, dentro 

de casa, tem a chave da 
confiança e da segurança. 
Cabe aos pais serem os 
grandes aliados da es-
cola, tanto nos cuidados 
para que a pandemia se 

mantenha contro-
lada, quanto nas 
questões emocio-
nais das crianças. 

Os pais e a 
escola são 
as duas asas 
que susten-
tam o voo. 

E o pro-
fessor? Ele 
é  a  f igura 
mais próxi-
ma da crian-
ça, funda-
mental para 
que ela se 
sinta segura 

e confortável na 
escola. Atento ao 
comportamento 
dos alunos, ele po-

derá indicar à família os 
encaminhamentos para 
outros profissionais que 
saberão como ajudá-los. 

A pandemia acentuou 
as diferenças. Não impor-
ta! A escola continuará 
sempre o expressivo lugar 
da inclusão, antes e depois 
de qualquer pandemia. 

 A escola 
continuará 

sempre o 
expressivo lugar 

da inclusão, 
antes e depois 
de qualquer 
pandemia 

OPINIÃO

Dom José Francisco

Mitra Arquidiocesana de Niterói

Divulgação

Plano de vacinação conta com 
novas categorias na prioridade

O Ministério da Saúde publi-
cou a segunda versão do Plano 
Nacional de Operacionali-
zação da Vacinação Contra a 
Covid-19 incluindo trabalha-
dores industriais e portuários 
nos grupos prioritários para 
receber o imunizante. A pri-
meira versão foi divulgada em 
dezembro do ano passado. 
Com esses dois novos setores, 
que totalizam 5,4 milhões de 
pessoas, o total do público 
prioritário subiu para 77,2 
milhões.

Foram mantidos os demais 
segmentos, mas em ordem 
alterada. Os idosos e pessoas 
com deficiência com 18 anos 
de idade ou mais em institui-
ções de longa permanência e 
indígenas aldeados são citados 
em primeiro lugar, seguidos 
dos trabalhadores de saúde, 
pessoas com mais de 75 anos e 
povos e comunidades tradicio-
nais ribeirinhas e quilombolas.

Fazem parte também, após 
esses primeiros grupos, idosos 
de 60 anos a 74 anos, pessoas 
com comorbidades, pessoas 

com deficiência permanen-
te grave, moradores de rua, 
população privada de liber-
dade e funcionários dessas 
instituições, trabalhadores da 

educação do ensino básico e 
superior, forças de segurança 
e armadas.

Já haviam sido incluídos 
trabalhadores do transporte, 

abarcando aí empregados do 
transporte público de coleti-
vos, linhas aéreas e transpor-
te metroviário, rodoviário e 
aquaviário.

As comorbidades conside-
radas para os públicos priori-
tários são diabetes, pneumo-
patias graves, hipertensão ar-
terial resistente e de estágios 1, 
2 ou 3, insuficiência cardíaca, 
hipertensão pulmonar, cardio-
patia hipertensiva, síndromes 
coronarianas, arritmias cardía-
cas, cardiopatias congênitas, 
doenças cerebrovasculares, 
doenças renais crônicas, ane-
mia falciforme, obesidade 
mórbida e síndrome de down.

Até o momento, foram 
distribuídas 8,9 milhões de 
vacinas, segundo levantamen-
to do Conselho Nacional de 
Secretários de Saúde (Conass) 
divulgado ontem. Esse mon-
tante é suficiente para vacinar 
5,3 milhões de pessoas. Mas 
há previsão de novas vacinas 
com a chegada de insumos 
da China a partir da próxima 
semana.

Na nova versão, total do público prioritário sobe para 77,2 milhões de pessoas
Divulgação

Plano de vacinação/ Ministério da Saúde

Empresários querem imunizar seus empregados e doar metade das doses

Bolsonaro apoia importação 
de vacinas por empresas
O presidente Jair Bolsonaro 
disse ontem que o governo 
federal apoia a iniciativa de 
empresários de importar, por 
conta própria, vacinas contra 
a covid-19 para imunizar seus 
funcionários. A afirmação 
ocorreu durante participação, 
por videoconferência, em um 
seminário sobre investimen-
tos na América Latina, reali-
zado pelo banco Credit Suisse.

“O governo federal é favo-
rável a esse grupo de empre-
sários para levar avante sua 
proposta para trazer vacina 
para cá, a custo zero, para o 
governo federal, para imu-
nizar 33 milhões de pessoas. 
No que puder essa proposta 
ir à frente, nós estaremos 
estimulando porque, com 33 
milhões de doses de graça, 
ajudaria e muito a economia 
e para aqueles que queiram se 
vacinar o façam para ficar livre 
do vírus”, disse Bolsonaro.

O presidente explicou que, 
na semana passada, o governo 
foi procurado por empresá-
rios para que fossem impor-
tadas 33 milhões de doses da 
vacina de Oxford. Desse total, 
metade seria incorporada 
ao Sistema Único de Saúde 
(SUS), e disponibilizada à 
população de acordo com 
os critérios do Ministério da 

Saúde, e a outra metade seria 
utilizada pelas empresas de 
acordo com critérios próprios. 
Segundo o presidente, o go-
verno assinou uma carta de 
intenção favorável à medida.

“Já somos o sexto país 
que mais vacinou no mundo, 
brevemente estaremos nos 
primeiros lugares, para dar 
mais conforto à população, 

segurança a todos e de modo 
que a nossa economia não 
deixe de funcionar”, disse, 
destacando que o governo 
editou medida provisória, no 
ano passado, destinando R$ 
20 bilhões para a compra de 
vacinas.

Sem disponibilidade - A 
farmacêutica AstraZeneca, 

que desenvolve uma vacina 
contra o novo coronavírus em 
parceria com a Universidade 
de Oxford, informou ontem 
que não tem doses disponí-
veis do imunizante para o 
mercado privado.

“No momento, todas as 
doses da vacina estão dispo-
níveis por meio de acordos 
firmados com governos e 
organizações multilaterais ao 
redor do mundo, incluindo 
da Covax Facility, não sendo 
possível disponibilizar vaci-
nas para o mercado privado”, 
diz a nota. 

A Covax Facility é um con-
sórcio internacional do qual o 
Brasil faz parte, para garantir 
a distribuição de vacinas a 
países mais pobres.

Na nota, a Astrazeneca in-
forma ainda que, como parte 
do acordo com a Fundação 
Oswaldo Cruz (Fiocruz), mais 
de 100 milhões de doses da 
vacina Oxford/AstraZeneca 
estarão disponíveis ao Brasil, 
em parceria com o governo 
federal. “Nos últimos 7 meses, 
trabalhamos incansavelmen-
te para cumprir o nosso com-
promisso de acesso amplo e 
equitativo no fornecimento 
da vacina para o maior núme-
ro possível de países ao redor 
do mundo”, afirmou.

Isac Nobrega/Presidência da República

Presidente disse ontem que na semana passada foi procurado por empresários

AM: 1,5 mil pacientes 
serão transferidos
O ministro da Saúde, Eduar-
do Pazuello, disse ontem 
(26) que o governo federal 
espera transferir do Ama-
zonas para outros estados 
cerca de 1,5 mil pacientes 
infectados pelo novo coro-
navírus.”Nosso objetivo é 
chegar a algo em torno de 
1,5 mil pessoas removidas”, 
afirmou Pazuello ao partici-
par, em Manaus, da reaber-
tura do Hospital Nilton Lins 
para atendimento a pessoas 
em tratamento de covid-19. 
Isso é para que possamos 
equilibrar a demanda e a 
oferta por leitos em Ma-
naus”, afirmou o ministro. 
Ele disse que perto de 300 
pessoas já foram transpor-
tadas em aviões da FAB.

Segundo o último balan-
ço divulgado pelo governo 
do Amazonas, a lotação de 
hospitais de todo o estado 
em decorrência do aumento 
do número de casos, após 
as festas de fim de ano, 
motivou a transferência 
de 277 pacientes para 11 

estados: Acre, Alagoas, Espí-
rito Santo, Goiás, Maranhão, 
Minas Gerais, Pará, Paraíba, 
Pernambuco, Piauí e Rio 
Grande do Norte e para o 
Distrito Federal.

Ao lado do governador 
do Amazonas, Wilson Lima, 
o ministro Pazuello disse 
que “o salto da contamina-
ção” pelo novo coronavírus 
verificado neste início de 
ano é fruto de uma “situação 
completamente desconhe-
cida” que fez com que o 
número de casos da doença 
quase triplicasse de forma 
“muito rápida”.

Segundo Pazuello, parte 
da situação se explica pela 
ação de uma nova variante 
do vírus. “Estamos obser-
vando que é uma cepa di-
ferente. Mandamos todo o 
material para a Inglaterra, 
para que seja estudado em 
Oxford, para termos uma 
posição exata sobre o grau 
de contaminação e de agres-
sividade desta nova cepa”, 
destacou.

Divulgação/ Ministério da Saúde

Ministro Eduardo Pazuello e governador Wilson Lima visitaram hospital

Denúncias sobre fura-filas 
serão apuradas pela polícia

 A Polícia Civil do Rio de Ja-
neiro vai apurar denúncias 
documentadas apresentadas 
pelo Conselho Regional de 
Enfermagem do Rio de Janei-
ro (Coren-RJ) de desrespeito a 
prioridades por profissionais 
da categoria na vacinação 
contra a covid-19 no estado.

Em reunião com o de-
legado Thales Nogueira, os 
inspetores Rafael Ferreira e 
Carlos Guerra; a presidente 
do Coren-RJ, Lilian Behring, 
a vice-presidente, Ellen Peres 
e a procuradora Fábia Souza 
informaram casos de desvio 
de vacinas, que acabam be-

neficiando os fura-filas. As de-
núncias, registradas em todo 
o estado do Rio, vão servir de 
base para as investigações da 
Polícia Civil. A reunião foi na 
segunda-feira (25) no Depar-
tamento Geral de Combate à 
Corrupção, ao Crime Organi-
zado e à Lavagem de Dinheiro 
(DGCOR-LD).

“No dia 20, fomos sur-
preendidos no Conselho Re-
gional de Enfermagem por 
inúmeras denúncias, que 
começaram logo após a de-
flagração da campanha na-
cional de imunização, que, 
em sua maioria, eram de não 

priorização da equipe de 
enfermagem na vacinação”, 
disse Lilian Behring.

De acordo com a presiden-
te do Coren-RJ, enfermeiros, 
técnicos e auxiliares de en-
fermagem estavam sendo 
preteridos por outros grupos 
na hora da vacinação. “Tínha-
mos pessoas que não estavam 
recebendo vacinação traba-
lhando em CTI [centro de te-
rapia intensiva], emergências, 
Samu [Serviço de Atendimen-
to Móvel de Urgência], e isso 
continua”, afirmou Lílian.

Ela disse que, em 24 horas 
após o início da vacinação, o 

conselho recebeu denúncias 
em quase metade dos municí-
pios do estado, o que o levou a 
montar uma força-tarefa para 
apurar as ocorrências. “A fun-
ção do conselho é fiscalizar o 
exercício legal profissional, 
que estava sendo preterido, 
porque se nós, profissionais 
de enfermagem, que somos 
os que vacinam, não rece-
bemos a vacina, colocamos 
em risco a população a ser 
vacinada e poderíamos co-
locar em risco o Programa  
Nacional de Imunização, 
porque não estávamos tendo 
prioridade”.

Documentos foram apresentados pelo Conselho Regional de Enfermagem
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Beneficiários tiveram reavaliados neste mês os pagamentos que haviam sido suspensos pelo governo

União pagará auxílio a 196 mil
O governo federal vai pagar 
amanhã (28) mais de R$ 248 
milhões de auxílio emergen-
cial para 196 mil pessoas. 
A portaria do Ministério 
da Cidadania foi publicada 
ontem (26) no Diário Oficial 
da União, após análise das 
contestações e revisões de-
correntes de atualizações de 
dados governamentais.

O grupo de beneficiá-
rios inclui cerca de 191 mil 
pessoas que contestaram a 
suspensão do benefício no 
site da Dataprev, entre 7 e 16 
de novembro e entre 13 e 31 
de dezembro de 2020, além 
de outras cinco mil pessoas 
que tiveram os pagamentos 
reavaliados em janeiro de 
2021. Eles receberão de uma 
só vez todas as parcelas a que 
têm direito.

De acordo com o ministé-
rio, entre as 196 mil pessoas, 
há 8,3 mil que receberão a 
segunda, a terceira, a quarta 
e a quinta parcelas do Auxílio 
Emergencial. Outras 40,9 mil 
pessoas receberão as três 
últimas parcelas. Uma ter-
ceira faixa, de quase 68,1 mil 
cidadãos, receberá a quarta 
e a quinta parcelas. Por úl-
timo, 78,3 mil vão embolsar 
somente a quinta parcela.

Os recursos serão depo-
sitados na poupança social 
digital da Caixa e já estarão 

disponíveis no dia 28, tan-
to para movimentação por 
meio do aplicativo Caixa 
Tem, quanto para saques e 
transferências para outros 
bancos.

Compras pela internet - 
Com o Caixa Tem é possível 
fazer compras na internet e 

nas maquininhas em diver-
sos estabelecimentos comer-
ciais, por meio do cartão de 
débito virtual e QR Code. O 
beneficiário também pode 
pagar boletos e contas, como 
água e telefone, pelo próprio 
aplicativo ou nas casas loté-
ricas, e transferir os recursos 
sem o pagamento de tarifas.

Para o saque em espécie, 
é preciso fazer o login no 
aplicativo Caixa Tem, sele-
cionar a opção “saque sem 
cartão” e “gerar código de 
saque”.

Depois, o trabalhador 
deve inserir a senha para 
visualizar o código de sa-
que na tela do celular, com 

validade de uma hora. Esse 
código deve ser util iza-
do para a retirada do di-
nheiro, que pode ser feita  
nas lotéricas, corresponden-
tes Caixa Aqui ou mesmo nas 
agências.

Impacto do fIm do auxí-
lio - A esperada queda dos 
efeitos dos auxílios emer-
genciais, aliada aos riscos 
associados à evolução da 
pandemia, como os recen-
tes aumentos no número 
de casos, podem levar “a 
mais gradualismo ou até 
uma reversão temporária 
da retomada econômica”. A 
avaliação é do Comitê de Po-
lítica Monetária (Copom) do 
Banco Central (BC) e consta 
da ata da última reunião, 
divulgada ontem.

“Em relação à atividade 
econômica brasileira, indi-
cadores referentes ao final do 
ano passado têm surpreendi-
do positivamente, mas não 

contemplam os possíveis 
efeitos do recente aumento 
no número de casos de co-
vid-19. Prospectivamente, 
a incerteza sobre o ritmo de 
crescimento da economia 
permanece acima da usual, 
sobretudo para o primeiro 
trimestre deste ano, conco-
mitantemente ao esperado 
arrefecimento dos efeitos 
dos auxílios emergenciais”, 
diz o Copom, reforçando 
ainda que a pouca previsibi-
lidade em relação à evolução 
da pandemia e ao necessário 
ajuste dos gastos públicos a 
partir de 2021 aumenta a in-
certeza sobre a continuidade 
da retomada da atividade 
econômica.

Assim,  diante desses 
cenários, o Copom julgou 
apropriado manter, neste 
momento, “o grau extraor-
dinariamente elevado de 
estímulo monetário” e deci-
diu, na última semana, pela 
manutenção da taxa básica 
de juros da economia (Selic) 
em 2% ao ano, o menor nível 
desde o início da série histó-
rica do BC, em 1986.

A manutenção da Selic 
em baixa estimula a econo-
mia porque juros menores 
barateiam o crédito e incen-
tivam a produção e o consu-
mo em um cenário de baixa 
atividade econômica.

Fim do auxílio 
emergencial 
contribuirá 
para impactar 
economia de 
forma negativa

Marcello Casal JrAgência Brasil

Os recursos serão depositados na poupança social digital da Caixa e já estarão disponíveis amanhã, dia 28

Vídeo mostra motorista atropelando propositalmente animalzinho, que passou horas agonizando até ser resgatado
Cadela é vítima de crueldade e covardia
Uma cadelinha foi atropelada 
propositalmente na Ilha do 
Governador, Zona Norte do 
Rio de Janeiro. O atropelamen-
to aconteceu no bairro Tijoli-
nho. O vídeo com as imagens 
do momento em que o carro 
passa por cima do animal foi 
postado em rede social e rapi-
damente viralizou na internet.

Na tarde desta segunda-fei-
ra (25), protetores indepen-
dentes de animais foram até a 
Delegacia de Proteção ao Meio 
Ambiente (DPMA), e denun-
ciaram o crime. Estiveram na 
delegacia as protetoras Newa 
Carvalho, que está cuidando 
da cadela em casa; e Cristina 
Cruz, presidente do projeto 
Anjos de 4 Patas.

A polícia já iniciou as in-
vestigações. Câmeras de se-
gurança de outros locais vão 
ser solicitadas para identificar 
o percurso usado pelo moto-
rista na fuga e o seu destino. 
Testemunhas também serão 
convocadas a prestar depoi-

mento na delegacia.
Após o atropelamento da 

cadelinha, a pessoa que con-
duzia o carro não parou para 
prestar socorro. O comissário 
de bordo e piloto privado Ri-
cardo Zeller foi quem passou 
no dia seguinte pelo local e, 
ao ver a cadela chorando de 
dor, pediu ajuda da amiga e 
protetora Newa. Os dois a le-
varam para uma clínica onde 
o animalzinho foi medicado.

A cadela foi carinhosamen-
te batizada com o nome de Olí-
via e ainda está passando por 
vários exames. O quadro dela é 
estável, mas inspira cuidados.

“Eu não consegui passar e 
deixar aquele animal ali mor-
rendo de dor. Liguei pra essa 
minha amiga protetora que 
orientou e ajudou no que fazer. 
Não medimos esforços para 
levá-la o mais rápido possível 
para a veterinária onde teve o 
atendimento que necessitava. 
Com certeza vamos fazer de 
tudo para que Olívia se recu-

pere o mais rápido possível,” 
disse Ricardo.

Newa Carvalho é protetora 
independe e atualmente cuida 
de pelo menos 30 cães aban-
donados que foram resgatados 
das ruas.

“É impossível a gente virar 
as costas para esses animais 
que são tão violentados. Nos 
primeiros dias fiquei muito 
preocupada com a Olívia, 
achei que ela não fosse resistir, 
mas graças a Deus ela sobrevi-
veu. Agora estamos realizando 
os exames necessários, porque 
possivelmente ela precisará 
passar por três cirurgias: das 
fraturas por causa do atrope-
lamento, um câncer de mama 
que foi descoberto, além da 
castração”, explicou a prote-
tora.

Até o momento parte do 
tratamento está sendo custea-
do com a ajuda de pessoas que 
estão se solidarizando através 
das redes sociais.

“Nosso projeto sempre 

atuou em parceria com a pro-
tetora Newa, que também nos 
ajuda muito. Se não fosse ela e 
o Ricardo, certamente a Olívia 
não teria sobrevivido. Todas 
as doações que recebemos já 

foram repassadas para o trata-
mento, e quem quiser ajudar, 
basta entrar no perfil @anjos.
de4patas. Com certeza com 
a corrente do bem que está 
se formando vamos salvar a 

vida dela. Nossa preocupação 
além da saúde da Olivia, é que 
a polícia consiga descobrir o 
quanto antes quem cometeu 
esse crime bárbaro,” relatou 
Cristina Cruz.

Divulgação Anjos de 4 Patas

Após ser resgatada com muita dor, cadelinha recebeu primeiros socorros numa clínica e terá que passar por cirurgias

Entre as vítimas estão crianças que hoje têm seis e oito anos de idade

Menor é preso por cometer 
uma série de estupros 

A equipe da 48ª DP (Seropé-
dica) apreendeu, nesta terça-
-feira (26), um adolescente, 
de 16 anos, acusado de uma 
série de estupros. Segundo as 
investigações, o jovem abusou 
sexualmente do irmão e de 
duas primas, que atualmente 
estão com 8 e 6 anos res-
pectivamente. Ele também é 
investigado por maus-tratos 
contra animais.

De acordo com o titular 
da 48ª DP, delegado Vinicius 
Miranda, os agentes chegaram 
ao suspeito após um intenso 
trabalho de investigação e le-
vantamento de informações. 
O adolescente foi localizado 
em Seropédica, na Baixada 
Fluminense. Além dos es-
tupros contra as vítimas, o 
acusado praticou sexo com 
animais e depois matou os 
bichos friamente.

Após a ação, o adolescente 
foi encaminhado ao Centro de 

Socioeducação Dom Bosco, 
unidade do Departamento 
Geral de Ações Socioedu-
cativas (Degase), na Ilha do 
Governador.

Outro caso - Em Niterói, 
outro adolescente, dessa vez 
acusado de envolvimento 
com o tráfico de drogas, aca-
bou morto em confronto com 
a polícia na noite desta segun-
da-feira (25), no Cubango, em 
Niterói. Com ele, segundo a 
polícia, foram apreendidos 
uma pistola, carregador, mu-

nições, rádios transmissores 
e drogas.

Equipes do 12° BPM (Ni-
terói) que estavam em patru-
lhamento para coibir roubo 
de cargas contaram que ti-
veram a atenção despertada 
para quatro jovens em duas 
motocicletas. Ao perceberem 
a aproximação policial, uma 
dupla tentou fugir subindo 
a Travessa Nossa Senhora de 
Lourdes, onde um dos jovens, 
de 17 anos, iniciou um con-
fronto.

Após os tiros, a PM en-
controu o menor baleado. Ele 
estava com uma pistola 9mm, 
além de 189 cápsulas de cocaí-
na, 11 unidades de skank, 23 
frascos de cheirinho da loló, 10 
comprimidos de ecstasy, além 
de três tabletes de maconha. 
O Corpo de Bombeiros foi 
chamado para fazer o resgate, 
mas quando chegou ao local 
o menor já estava sem vida.

Mulher teve o corpo coberto de álcool mas conseguiu fugir a tempo

Polícia captura homem por 
tentar queimar a ex viva

Policiais civis da 78ª DP (Fon-
seca) prenderam ontem (26), 
um homem acusado de ten-
tar matar a ex-companheira. 
Ele foi localizado na casa 
dele, no bairro Santa Bárba-
ra, na Zona Norte de Niterói. 
Contra o homem suspeito 
foi cumprido um mandado 
de prisão preventiva expedi-
do pela Justiça, à pedido da 
delegacia.

De acordo com o apurado 
pela polícia, o crime acon-
teceu em outubro do ano 
passado, no bairro Baldeador, 
também na Zona Norte de 
Niterói. Segundo as investi-
gações, o homem agrediu e 
jogou álcool na vítima, mas 
ela conseguiu fugir antes que 
ele ateasse fogo e algo pior 
pudesse acontecer.

Na ocasião, a mulher pro-
curou a delegacia, registrou 
ocorrência, e um inquérito 
foi instaurado para apurar 

o caso. Os agentes, desde 
então, realizaram várias dili-
gências e, após o mandado de 
prisão se expedido pela Jus-
tiça, prenderam o acusado. 

Ele foi encaminhado à 
unidade prisiondal e ficará à 
disposição da Justiça.

Outro caso - Um outro 
caso, também envonvendo 
família, mobilizou agentes 
da 90ª DP (Barra Mansa). 
Os policiais prenderam em 
flagrante, nesta segunda (25), 
um homem acusado de ma-
tar a facadas, junto com com-
parsas,  Antônia de Fátima 
de Jesus Fonseca, sua sogra. 
Segundo as investigações, o 
crime teria sido motivado por 
vingança, mas os detalhes 
não foram passados.

De acordo com os agen-
tes, o homicídio ocorreu no 
último domingo (24). Após 
o delito, alguns suspeitos 

foram presos em flagrante 
pela PM e três conseguiram 
fugir. Uma equipe da 90ª DP 
iniciou as diligências para 
localizá-los e depois de inten-
sas buscas na região, o genro 
da vítima foi encontrado em 
uma casa às margens da linha 
férrea, no bairro Santa Clara, 
em Barra Mansa.

O acusado foi encaminha-
do para o sistema prisional e 
ficará à disposição da Justiça. 
As investigações continuam 
para localizar e prender os 
demais acusados.

Adolescente de 
16 anos, também 
é investigado por 
fazer sexo com 
animais e matá-
los depois do ato

Em outro caso 
envolvendo 
família, homem 
é acusado de 
matar a sogra a 
facadas
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País registrou 61,9 mil casos e 1,2 mil óbitos pela doença em 24h. Total de infecções se aproxima de 9 milhões

C-19: Brasil perto de 220 mil mortos
O Brasil teve o registro de 
61.963 infectados e 1.214 mor-
tes por covid-19 em 24 horas. 
Os dados estão na atualização 
diária do Ministério da Saúde, 
divulgada na noite desta terça-
-feira (26). Com estes óbitos, 
o total de número de pessoas 
que não resistiram à pandemia 
do novo coronavírus subiu 
para 218.878. Ainda há 2.847 
falecimentos em investigação 
por equipes de saúde.

O número de casos acumu-
lados atingiu 8.933.356. 

Ainda há 915.823 pessoas 
com casos ativos em acom-
panhamento por profissionais 
de saúde. Outras 7.798.655 
pessoas já se recuperaram da 
doença.

Em geral, os registros de 
casos e mortes são menores 
aos domingos e segundas-fei-
ras em razão da dificuldade de 
alimentação dos dados pelas 
secretarias de saúde aos fins 
de semana. Já às terças-feiras, 
os totais tendem a ser maiores 

pelo acúmulo das informações 
de fim de semana que são en-
viadas ao Ministério da Saúde.

Estados -Na lista de es-
tados com mais mortes, São 
Paulo ocupa a primeira posi-
ção (51.838), seguido por Rio 
de Janeiro (29.043), Minas Ge-
rais (14.328), Ceará (10.363) e 
Pernambuco (10.222). As Uni-
dades da Federação com me-
nos óbitos são Roraima (835), 
Acre (856), Amapá (1.036), 
Tocantins (1.353) e Rondônia 
(2.149).

Em número de casos, São 
Paulo também lidera (1,71 
milhão), seguido por Minas 
Gerais (699,2 mil), Bahia (570 
mil), Santa Catarina (564 mil) e 
Rio Grande do Sul (532,9 mil).

Variante - A Secretaria de 
Saúde do Estado e São Paulo 
confirmou ontem (26) que 
a variante do coronavírus 
encontrada no Amazonas foi 
identificada em três pacien-

tes atendidos em São Paulo. 
Segundo a secretaria, os três 
têm histórico de viagem ou 
residência em Manaus.

A confirmação foi feita 
por meio de sequenciamento 
genético realizado no Labora-
tório Estratégico do Instituto 
Adolfo Lutz, que é referência 
nacional. O vírus foi sequen-
ciado a partir de amostras 
com resultados positivos dos 
exames processados pelo Cen-
tro de Virologia. A variante do 
vírus é resultado de uma mu-
tação no coronavírus original.

“Essas mutações poderiam 
estar associadas a um maior 
potencial de transmissão, ape-
sar de ainda não haver com-
provação científica de que esta 
variante seja mais virulenta ou 
transmissível em comparação 
a outras previamente identi-
ficadas”, destacou, em nota, a 
Secretaria de Saúde.

Reinfecção -O Ministério 
da Saúde confirmou, no últi-

mo dia 15, que a nova variante 
amazônica do coronavírus 
causou a reinfecção de uma 
pessoa. A paciente é uma 

mulher de 29 anos, infectada 
inicialmente em março do ano 
passado.O segundo diagnósti-
co ocorreu no fim de dezem-

bro. O resultado do segundo 
exame revelou uma mutação 
do vírus, que teria origem no 
estado do Amazonas.

Peter Ilicciev/FioCruz

Para completar, variante do coronavírus encontrada no Amazonas foi identificada em pacientes de São Paulo
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Vice de futebol não 

deve ficar no Vasco

O vice-presiden-
te de futebol do 
Vasco da Gama, 
José Luis Mo-
reira, não deve 
permanecer no 
cargo na admi-

nistração de Jorge Salgado, o 
novo presidente. O novo man-
datário tomou posse na segun-
da-feira e convidou Moreira a 
seguir em atividade até o final 
do Campeonato Brasileiro. O 
dirigente, entretanto, ainda 
não confirmou se fica.

Com a idade avançada e a 
saúde abalada após se recupe-
rar da covid-19, o dirigente está 
preocupado com a rotina des-
gastante do cargo. Além disso, 
Moreira aplaude a renovação 
de quadros no clube. “Isso é 
importante para a instituição. 
Ela tem que andar com a juven-
tude e os experientes, e é isso 
que a gente espera que o Jorge 
consiga. E, principalmente, um 
detalhe muito importante nis-
so, é pacificar o clube. O Vasco 
está sendo pacificado e ele vai 
conseguir”, afirmou Moreira à 
“Rádio Tupi”.

Ele completou ainda que se 
dependesse dele, seria aliado 
de Jorge Salgado. “Eu estou 

aqui para colaborar, a institui-
ção merece. Merece um pouco 
de paz e sossego pra gente ir 
em frente, porque esse clube 
é muito forte. As pessoas não 
têm ideia do quanto isso é 
valioso”.

Segundo o vice-geral, Car-
los Roberto Osório, a nova 
diretoria adiou o planejamen-
to do futebol e vai focar na 
permanência do Vasco na 
Série A. Por indicação de Jorge 
Salgado, o Vasco contratou o 
diretor-executivo Alexandre 
Pássaro e o técnico Vanderlei 
Luxemburgo, e a dupla está 
na linha de frente do futebol 
cruz-maltino.

O Vasco é o 15º colocado no 
Campeonato Brasileiro com 
35 pontos, três a mais que o 
Bahia, que abre a zona de re-
baixamento.

Divulgação / Vasco

Jorge Salgado, novo presidente do Vasco, tomou posse na última 2ª feira

Joia tricolor cada vez 
mais perto da Europa

O  a t a c a n t e 
Kayky, aponta-
do como me-
lhor sub-17 do 
m u n d o  p e l o 
perfil “Football 
Talent Scout”, 

está cada vez mais perto do 
futebol europeu. A joia da 
base do Fluminense tem 
despertado o interesse de 
vários clubes, mas o Sha-
khtar Donetsk parece liderar 
a disputa.

O clube da Ucrânia enviou 
um representante ao Rio de 
Janeiro, segundo informa-
ções do “UOL”. Os contatos 
com os representantes do 
jogador estão em andamento, 
entretanto, como completará 
18 anos em junho, só então 
Kayky poderá se transferir 
para o novo clube.

Na última segunda-feira 
surgiu a notícia de que o 
Liverpool também teria inte-
resse em contratar o atacante. 

A ideia dos ingleses é oferecer 
um contrato nos moldes do 
que foi com o goleiro nite-
roiense Marcelo Pitaluga. 
Entretanto, ainda não há pro-
posta oficial ao Fluminense.

A concorrência por Kayky 
pode motivar o Shakhtar a 
melhorar a proposta pelo 
artilheiro do Fluminense na 
campanha do título brasileiro 
sub-17.

Com contrato com o Tri-
color até o fim de 2022, Kayky 
tem boa relação com a dire-
toria do clube. Entretanto, os 
representantes do jogador já 
recusaram as investidas do 
Fluminense por uma renova-
ção do vínculo.

Capitão recebeu sondagem do Al Nasr, dos Emirados Árabes Unidos

Éverton Ribeiro pode trocar o 
Flamengo pelo futebol árabe

O Flamengo não 
repetiu nesta 
t e m p o ra d a  o 
desempenho de 
2019. Com isso, 
os rubro-negros 
passaram a so-

frer pressão pelo resultados. 
A diretoria já avalia o elenco e 
mudanças podem acontecer. 
Uma delas é a saída de joga-
dores. O meia Éverton Ribeiro 
teria recebido uma sondagem 
do Al Nasr-EAU.

A proposta pelo meia gira 
em torno de US$ 7 milhões 
(R$ 40 milhões). Caso ocorra 
um contato oficial, a diretoria 
rubro-negra pode abrir nego-
ciação com os árabes.

Éverton Ribeiro tem con-
trato com o Flamengo até o 
final de 2023. O meia chegou 
em 2017 e disputou 207 jogos, 
com marcou 32 gols.

O jogador já estaria con-
versando com sua família 
sobre a possibilidade de re-
tornar ao futebol árabe, onde 
estava antes de ser contratado 
pelo Flamengo. Por isso, a saí-
da de Éverton Ribeiro é vista 

como possível.
A tendência é a de que 

Éverton Ribeiro siga no Fla-
mengo até o fim do Campeo-
nato Brasileiro. Uma saída 
só aconteceria após o fim da 
Série A.

Marcelo Cortes / Flamengo

Éverton Ribeiro vem sendo criticado pelas suas últimas atuações no Flamengo

Barcelona 
visita o Rayo 
Vallecano na 
Copa do Rei
Único gigante espanhol na 
disputa da Copa do Rei da Es-
panha, o Barcelona entra em 
campo hoje, às 17 horas (de 
Brasília), contra o Rayo Valle-
cano, em Madri. Os catalães 
vão em busca da classificação 
para as quartas de final da 
competição.

O confronto é único pela 
vaga na próxima fase. O Barça 
quer se manter como princi-
pal postulante ao título e quer 
passar longe das zebras que já 
aconteceram na Copa do Rei.

Para evitar um vexame, o 
técnico Ronald Koeman levou 
para a capital viajou com os 
melhores jogadores do elen-
co. Lionel Messi e companhia 
vão em buscar da vitória.

O Rayo Vallecano, time da 
Segunda Divisão, vai tentar 
surpreender o gigante para 
seguir na Copa do Rei.

Alemão Thomas Tuchel foi contratado para o lugar de Frank Lampard

Chelsea confirma chegada de 
ex-comandante do PSG
O Chelsea anunciou ontem 
Thomas Tuchel como novo 
técnico do clube, um dia após 
a demissão de Frank Lampard 
do cargo.

O contrato do alemão vai 
até 2022, com possibilidade 
de extensão para mais tem-
poradas. “Quero agradecer 
ao Chelsea pela confiança. 
Respeitamos o legado que 
Lampard deixou no Chelsea 
e mal posso esperar para en-
trar para a equipe. Estou feliz 
por fazer parte da família do 
clube”, diz Tuchel.

O treinador estava sem 
clube desde dezembro, quan-
do foi dispensado do PSG. 
No comando do clube desde 
2018, o técnico, além de ter 

sido vice-campeão da Cham-
pions League na temporada 
passada, conquistou duas 
taças da Ligue 1, uma Copa 
da França, uma Copa da Liga 
Francesa e duas Supercopas 
nacionais. O alemão também 
já teve passagens por Mainz e 
Borussia Dortmund.

A expectativa é que Tuchel 
retome os bons resultados 
dos Blues, e recupere jogado-
res em má fase, como Timo 
Werner e Kai Havertz. O Chel-
sea está na nona colocação do 
Inglês, e vai enfrentar o Atlé-
tico de Madrid nas oitavas de 
final da Liga dos Campeões.

O novo técnico estará no 
banco de reservas já hoje, 
contra o Wolverhampton, 

pela Premier League.
No outro jogo da rodada, o 

Manchester United, que dese-
ja seguir na liderança, recebe 
o Sheffield, em Old Trafford.

Os donos da casa come-
çaram a rodada na primeira 
colocação. A equipe vem em-
balada, mas viu o Manchester 
City entrar de vez na briga 
pelo título.

Por isso, uma vitória sobre 
o lanterna é fundamental 
para as pretensões do United.

O técnico Solksjaer des-
tacou que o foco é manter o 
desempenho do United.

“Não estamos nos deixan-
do levar. Sabemos que temos 
que ter consistência, resulta-
dos, performances”.

Craque brasileira ganhou o prestigiado prêmio pela sétima vez seguida

Amandinha é eleita a melhor 
jogadora de futsal do mundo
O Brasil dominou as premia-
ções dos melhores do mundo 
do futsal em 2020 feita pelo 
site italiano “Futsal Planet”, 
referência na modalidade. 
Entre as mulheres, a ala 
Amandinha, do Leoas da 
Serra, foi eleita a melhor jo-
gadora pela sétima vez con-
secutiva. No masculino, o 
escolhido pelo segundo ano 
seguido foi o pivô Ferrão, do 
Barcelona (Espanha). A vo-
tação envolveu 201 pessoas, 
entre jornalistas especializa-
dos, técnicos, ex-jogadores 
e personalidades do futsal 
mundial.

Em cada uma das 12 ca-
tegorias, eles selecionaram 
cinco dos indicados e deram 

cinco pontos ao que consi-
deraram o melhor da lista, 
quatro ao segundo, três ao 
terceiro, dois ao quarto e 
um ao quinto. O indicado 
que obtivesse mais pontos 
na soma dos votos dos juízes 
levaria os prêmios.

Na disputa feminina, 
A m a n d i n h a  o b t e ve  6 9 8 
pontos, contra 478 da es-
panhola Peque González, 
do Burela (Espanha), que 
ficou em segundo lugar. A 
brasileira Renatinha, pivô do 
Italcave (Itália), completou 
o pódio com 382 pontos.  
O Brasil ainda teve Miúda 
(Kick Off, da Itália) e Tampa 
(Leoas da Serra) entre as in-
dicadas.

Divulgação / Leoas da Serra

Amandinha defende atualmente o 
Leoas da Serra, de Lages (SC)

Carlos Augusto Montenegro disse que o clube vive ‘total falta de dinheiro’

Situação financeira do Bota 
preocupa ex-presidente

O Botafogo faz 
sua pior campa-
nha na história 
do Campeonato 
Brasileiro na era 
dos pontos cor-

ridos. Além disso, está prestes 
a confirmar o rebaixamento à 
segunda divisão pela terceira 
vez em 20 anos.

Com aproveitamento de 
apenas 24% dos pontos em 
32 rodadas, o Alvinegro atual 
tem marca pior aos índices dos 
rebaixados em 2002 (33,3%) e 
2014 (29%).

O ex-presidente Carlos Au-
gusto Montenegro participou 
ativamente da administração 
do futebol do clube em 2020 
na gestão de Nelson Mufar-
rej, como membro do agora 
extinto Comitê Executivo de 
Futebol. Em contato com o 
jornal “Meia Hora”, Montene-
gro prevê dificuldades para o 
Botafogo à frente.

“Total falta de dinheiro. 
Deve piorar ainda mais. Prefiro 
não falar”, disse o ex-dirigente.

Sobre as críticas que o Co-
mitê Executivo tem recebido 
pela condução do futebol 
alvinegro, Montenegro disse 
concordar com algumas. Ele, 
entretanto, afirmou não estar 
mais participando da gestão 
atual.

“Estou totalmente fora. 
Algumas críticas merecidas, 
outras não”, finalizou.

A principal consequência 
do virtual rebaixamento da 
equipe será uma reformula-
ção do futebol. Jogadores com 
salários mais altos, portanto, 
devem deixar o clube. No-

mes como os goleiros Gatito 
Fernández e Diego Cavalieri, 
e o atacante Salomon Kalou 
encabeçam a lista.

Outros que não devem 
permanecer são o técnico 
Eduardo Barroca e o gerente 
de futebol Túlio Lustosa.

Caso Kanu - Ao que parece, 
o zagueiro Kanu vai permane-
cer no Botafogo. Segundo o 
“TYC Sports”, os alvinegros re-
chaçaram a proposta do Cruz 
Azul-MEX pelo jogador.

O clube mexicano buscava 
o empréstimo do defensor 
com a opção de compra. No 
entanto, o Glorioso queria uma 

garantia, na base de metas, 
para que o Cruz Azul fosse 
obrigado a comprar os direitos 
do atleta.

A negociação não evoluiu 
e, a princípio, está parada. Um 
dirigente destacou que os valo-
res oferecidos pelos mexicanos 
também não agradaram aos 
cariocas. “Hoje, a negociação 
não vai adiante. O Cruz Azul 

oferece muito abaixo do que 
nós pretendemos”, disse a 
publicação.

A proposta do Cruz Azul era 
de US$ 400 mil (R$ 2,2 milhões) 
pelo empréstimo de Kanu até o 
fim de novembro. O clube teria 
duas opções de compra: US$ 
3,2 milhões (R$ 17,5 milhões) 
até 1º de julho e R$ 4 milhões 
(R$ 21,9 milhões) no fim do 
contrato.

Com a paralisação das ne-
gociações, o zagueiro partici-
pou normalmente no clássico 
contra o Fluminense e segue 
treinando com o elenco alvine-
gro na reta final do Campeona-
to Brasileiro.

Vitor Silva / Botafogo

Montenegro participou da administração do futebol do Botafogo em 2020, sendo membro do extinto comitê executivo

Kayky é o 
atual melhor 
do mundo na 
categoria sub-17

Zagueiro Kanu 
não deve mais 
jogar no Cruz 
Azul-MEX

Foco da nova 
diretoria é 
confirmar a 
permanência 
do clube na 
primeira divisão


